

Fr 6. November, 19.30 Uhr

Ernst Toller und die Schlacht um Dachau

Szenische Lesung der
Ludwig-Thoma-Gemeinde Dachau
Musik: Robert Scheingraber
und Margarita Holzbauer



Dachau

Wo gab es das schon? Ein Literat als Feldherr einer revolutionären Schlacht. Spontan auf's Schild gehoben im Alten Wirt von Karlsfeld. In seinem Werk „Eine Jugend in Deutschland“ hat Ernst Toller selbst die Vorkommnisse um die „Schlacht von Dachau“ geschildert, die für ihn böse Folgen zeitigten – Flucht und Gefangennahme, jahrelange Festungshaft und – letztendlich ein freiwilliges Scheiden aus dem Leben. 90 Jahre nach der „Münchner Räterepublik“ zeigt die Ludwig-Thoma-Gemeinde Dachau ihre Version des Geschehens. Übrigens an authentischer Stätte: In der Ziegler-Veranda feierten die Revolutionäre ausgelassen ihre kurzfristigen Erfolge!

Dachau

Ziegler-Veranda
Konrad-Adenauer-
Straße 8

Eintritt

8 €, ermäßigt für
Schüler, Studenten
und Senioren 6 €